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Con fecha 10 de noviembre de 2017 se llevó a cabo la sesión de la Comisión Consultiva del 

aeropuerto conforme a lo señalado en esta materia en la Ley de Aeropuertos, dando 

cumplimiento al objeto de la misma, toda vez que en conjunto con los representantes de 

diferentes sectores de la sociedad en el aeropuerto, se consideraron los comentarios, 

observaciones, opiniones y propuestas relacionadas con aquellos aspectos que inciden en la 

actividad urbana, turística y equilibrio ecológico de la región y del propio aeropuerto. 

 

Se estableció la propuesta de realizar un turismo sustentable para acercar a visitantes 

nacionales y extranjeros que puedan incidir a impulsar la apertura de un vuelo de TUS-GYM-

TUS, así como llevar a cabo acciones para promover el destino de Guaymas y San Carlos. 

 

Se ha mantenido contacto con las diversas dependencias  de los tres niveles de Gobierno y 

empresarios viendo la factibilidad de aperturar nuevas rutas comerciales, sin embargo, no se 

ha tenido el éxito deseado. Se ha insistido con la Dirección de Turismo Municipal y 

Aereocalafía para la apertura de un vuelo comercial que conecte Arizona y Guaymas.  

 

 

 


